

Boletín informativo nº 28 julio 2024

D. Carlos Herrera Crusset, Doctor Honoris Causa

La Universidad Miguel Hernández de Elche incorporó a su claustro de honor a D. Carlos Herrera Crusset, siendo investido Doctor Honoris Causa en una solemne ceremonia, celebrada el 5 de junio, contando con la presencia del Consejo Social y de una nutrida asistencia de representantes sociales y empresariales. Este reconocido periodista, comunicador y presentador atesora una extensa trayectoria profesional en radio y televisión, llegando a convertirse en una de las voces más influyentes del ámbito mediático español. Previo a la ceremonia, Carlos Herrera inauguró en el Jardín de los Honoris del campus de Elche de la UMH el árbol Braquiquito rosado plantado en su honor y que lleva su nombre. Además de este nombramiento, la UMH ha clausurado el curso académico 2023-24 y ha entregado 84 Premios Extraordinarios de Titulación, 16 galardones del XXI Concurso Innova Emprende y 32 premios del XII Certamen EmprendeWeekend.

Reunión de la Conferencia de Consejos Sociales de las Universidades Valencianas

El 10 de junio en Valencia el Secretario del Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández de Elche participó en este nuevo encuentro de dicha Conferencia para tratar, entre otros asuntos, la contemplación de los ejes estratégicos de actuación de los Consejos Sociales en el marco del desarrollo de la Ley Orgánica del Sistema Universitario (LOSU) en nuestra región y la puesta en común de experiencias y estrategias potenciales de actuación a implementar.

Gala Final de la 13ª Maratón y 9ª edición del Programa Santander X Explorer de la UMH

En ambos programas de emprendimiento relacionados con la creación y desarrollo de startups, promovidos por el Parque Científico de la UMH, se han entregado varios reconocimientos generales y específicos, a las personas promotoras de los proyectos en cada una de estas dos singulares iniciativas. El acto tuvo lugar en el Edificio Innova el 13 de junio y contó con la participación de M^a José López, Vicerrectora de Economía y Sociedad y vocal del Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández de Elche, junto a Jesús Vicente, Presidente de la Comisión de Asuntos Académicos del Consejo Social. En total, se han concedido más de 80.000 euros y otros galardones especiales en especie (mentoring, networking, asesoramiento, y servicios científico-técnicos), que han sido donados por diversas entidades colaboradoras y patrocinadores especiales.

V Gala de Empresas Familiares Centenarias de la provincia de Alicante

El 18 de junio varios miembros del Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández participaron en esta importante convocatoria anual del Club de Empresas Centenarias de la provincia de Alicante, organizada por la Cámara de Comercio y la Asociación de Empresas Familiares de Alicante (AEFA). Un año más la gala tiene por objeto homenajear la trayectoria vital, durante más de cien años, de este tipo de empresas de origen familiar; que sirven de guía a otras muchas en sus territorios por su solidez, constancia y visión, entre otros muchos valores, y que se conforman como referentes socioeconómicos del tejido social y productivo.

Acto de entrega de los XVII Premios del Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández de Elche el 19 de junio

El 19 de junio en su décimo séptima edición, el Consejo Social de la UMH distinguió la importancia del trabajo bien hecho como motor impulsor para la sociedad. Éstos premios se establecieron para reconocer la labor y trayectoria del alumnado, docentes e

investigadores, así como de personas, empresas e instituciones que también han destacado; en los diferentes ámbitos de excelencia en el desempeño, que se vienen considerando en docencia, investigación, transferencia de conocimiento, estudiantes, innovación en la gestión, deporte universitario, creación de empresas de base tecnológica, solidaridad, relevancia e inclusión social.

Sesión Ordinaria del Pleno del Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández de Elche de 19 de junio

En dicha fecha se reunió el Pleno en convocatoria ordinaria para la aprobación, entre otros temas, de los siguientes: solicitud de verificación de un Programa de Doctorado; asignación de incentivos a la calidad para la anualidad 2023, de Unidades de Docencia, Investigación y Gestión conforme al VI Plan de Calidad de la UMH; de la creación y participación de la UMH en empresas de base tecnológica; y de la calificación individualizada de la evaluación del desempeño del personal técnico, de gestión y de administración y servicios de la UMH correspondiente a la anualidad 2023; y de un

convenio con las universidades públicas de Valencia y Alicante para la licitación conjunta de un centro de operaciones para las áreas de tecnología de la información de las universidades.

Noelia Martín García toma posesión como vocal del Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández de Elche

En el citado Pleno del Consejo Social de 19 de junio, la representante del sindicato UGT tomó posesión como nueva vocal del Consejo Social en representación de las organizaciones sindicales más representativas, siguiendo la Resolución de su nombramiento por el Conseller de Educación, Universidades y Empleo. La nueva vocal se integra en la Comisión de Relaciones con la Sociedad.

Asamblea General de la Conferencia de Consejos Sociales de las Universidades Españolas.

El 20 de junio se celebró una Asamblea General de la Conferencia de Consejos Sociales de las Universidades Españolas, en la que participaron tanto el Presidente como el Secretario de este Consejo Social. A la reunión asistió el nuevo Secretario General de Universidades del Ministerio para informar sobre el desarrollo ministerial de la Ley Orgánica del Sistema Universitario (LOSU) y, también, se dio cuenta del desarrollo pendiente de la LOSU en las Comunidades Autónomas. Además, se trataron otros temas, como la aprobación de las cuentas anuales de la Conferencia de Consejos Sociales (CCS) del ejercicio 2023; la presentación del estudio “La necesaria dependencia orgánica de los Servicios de Control Interno de los Consejos Sociales”; así como la exposición del “Libro blanco de las Prácticas universitarias” coordinado por REDFUE y en cuya elaboración ha participado la CCS junto con CEOE y CRUE Universidades Españolas. Finalmente, se creó una comisión para organizar el XX aniversario de la creación de la CCS previsto para marzo de 2025.

Clausura del curso de la Escuela de Formación de FEMPA en su sede, el 26 de junio

El Presidente del Consejo Social de la UMH intervino en el acto de clausura de los cursos formativos de la Federación de Industrias del Metal de la provincia de Alicante (FEMPA), destacando la gran calidad académica e inserción laboral que caracteriza a esta escuela, basada en la apuesta por la denominada formación dual. También asistió el Secretario del Consejo Social.

Gala de entrega de la XXX Edición de los PREMIOS de FUNDEUN (Fundación Empresa Universidad de Alicante)

El 28 de junio en el Castillo Santa Bárbara de Alicante, FUNDEUN un año más celebró la entrega anual de sus Premios “Nuevas Ideas Empresariales” en diversas categorías, algunas de las cuales recayeron en miembros de nuestra comunidad universitaria. Estos reconocimientos al talento y al emprendimiento, han contado con la participación del Secretario del Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández de Elche.

Otras actividades del Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández en junio

Desde el anterior Boletín Informativo las personas que ostentan alguna representación del Consejo Social en los órganos de gobierno de la universidad; de su Comisión Antifraude; del Consejo de Calidad de la UMH; de la Fundación del Parque Científico de la UMH; así como en entidades u organismos diversos en los que se participa, han asistido a las convocatorias periódicas que en el mes de junio han sido del: Consejo de Gobierno de

la UMH; Comisión Antifraude; Junta General Extraordinaria de VINCLE del Parque Científico; Consejo Ejecutivo y Patronato de la Fundación del Parque Científico; Patronato del Centro de Internacional para la Investigación del Envejecimiento, Fundación de la Comunidad Valenciana (ICAR), Comité de Dirección de la AVAP; y al Acto de Clausura del Curso 2023-2024.